



Projection de Courts métrages pour l'ensemble de la tribu des chaapistes

publié le 14/10/2021

Sortie Courant 3D



Cette année l'ensemble des chaapistes a eu le loisir de se rendre au festival Courant 3D organisé par l'association "Prenez du Relief" afin de bénéficier d'une projection en Laser 4K doté d'un son Dolby Atmos dans le tout nouveau cinéma Eperon CGR d'Angoulême.



Une programmation remarquable dont la diversité constitue réellement le cœur de cette expérience immersive spectaculaire s'y est déployé qui a enchanté les yeux et les oreilles de nos élèves à travers des courts métrage datant des années 50 ou contemporain, au format vertical ou en 3D, provenant d'asie ou des états unis.



Le festival de l'immersion et de l'interactivité "Courant 3D" du 12 au 16 octobre 2021 à Angoulême. [🔗](#)

Pour un florilège des réactions à chaud de nos élèves, une petite vidéo sur notre chaine Youtube [🔗](#)

